El PAN afirma que las entidades gobernadas por el PRI registran el mayor índice de violencia

México, D.F., febrero 25 de 2011.- Chihuahua, Sinaloa, Tamaulipas, Guerrero, Durango, Estado de México y Nuevo León, en su mayoría gobernadas por el PRI, registran el 70% de los incidentes de violencia ocurridos en 2010, declaró Gustavo E. Madero Muñoz.

Asimismo alertó que es de preocuparse el tema de los homicidios, por lo cual las autoridades locales deben definir cuál es su compromiso en el combate al crimen organizado.

"Son las autoridades locales las que tienen la oportunidad de hacer un cambio sustancial de resultados en coordinación con la Federación.

Si en algo ha avanzado el Gobierno Federal es en que hoy México cuenta con un Ejército, una Armada y con una Secretaría de Seguridad Pública profesionalizadas que garantizan resultados contundentes", agregó.

En gira por la entidad, Madero Muñoz manifestó su preocupación en torno a las declaraciones realizadas por el exgobernador de Nuevo León, Sócrates Rizzo García, ya que su propuesta para obtener una supuesta "paz social" significa negociar no sólo con narcotraficantes, sino con secuestradores, extorsionadores, traficantes de personas, ladrones y homicidas.

Es de lamentar que el PRI quiera restaurar la paz que existía en el pasado: la de la complicidad entre policías y delincuentes en contra de los ciudadanos.

Madero dijo que "un Presidente fuerte no es quien pacta con criminales, no es quien pacta con quienes dañan a los mexicanos; un Presidente, un gobernador, un alcalde protesta cumplir y hacer cumplir la ley y defender a los ciudadanos".

Por esta razón, Acción Nacional exige a los priístas cumplir con los compromisos que firmaron ante la sociedad mexicana.

A los gobernadores y presidente municipales del PRI les pide ponerse a trabajar con mayor firmeza en depurar sus policías, ya que muchas se ha confirmado que están en contubernio con los delincuentes y son incapaces de brindar tranquilidad a la población.

"Es responsabilidad de los gobernadores tener una definición de compromiso muy fuerte con los ciudadanos y con la legalidad, deslindarse de este tipo de prácticas que se declaraban usos y costumbres anteriormente", expuso en conferencia de prensa.

## Con el PRI, más violencia: Madero

Escrito por comunicado Viernes 25 de Febrero de 2011 10:01

Además, enfatizó que si el PRI nunca quiso hacer su tarea, los gobiernos emanados del PAN sí la harán, porque nuestros hijos merecen un futuro de paz y legalidad auténticas, basadas en la igualdad ante la ley y mayores oportunidades de desarrollo.

"El PAN es un partido comprometido con combatir la corrupción, la delincuencia organizada y la violencia en México. Estamos convencidos de que vamos a lograr el propósito si tenemos el respaldo de los ciudadanos, de gobiernos estatales y municipales".

El dirigente panista manifestó que la forma de actuar del PRI ya se demostró en el pasado, donde se pactaba con quienes extorsionan y secuestran, como lo confirma la declaración realizada en mayo de 2009 del expresidente Miguel de la Madrid Hurtado.

El PRI pretende tener una "paz simulada" con ciudadanos sometidos al poder brutal del hampa, una paz de cómplices y de quienes temen por sus negocios ilícitos y sus financiamientos inconfesables. "Es una política equivocada y perversa, que en mucho explica la situación que estamos viviendo actualmente".

Madero Muñoz reitera que el PAN respaldará valientemente al Gobierno Federal para rescatar la paz, la tranquilidad y la justicia de los mexicanos.